

Fecha 24.07.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 31
----------------------------	------------------------------------	---------------------

El Senado descalifica los recortes

●●● El presidente de la Comisión de Recursos Hídricos del Senado, Silvano Aureoles, denunció que la Comisión Nacional del Agua no ha respondido al requerimiento del Congreso para que informe en qué condiciones se encuentra el Sistema de Aguas nacional, por lo que se buscará alguna sanción.

También descalificó la medida de recortes en la capital, al señalar que no van de fondo a la solución. Dijo que él espera hablar con el director de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, y juntos buscar construir una ruta, "porque lo que le están recomendando al jefe de Gobierno (Marcelo Ebrard) solamente le ayudará a salir ahorita del paso, pero no es una solución que les vaya a resolver el problema, ya no digamos este año, no pensemos de aquí a tres años, sino de aquí a un año".

Dijo que ojalá que haya sensibilidad y humildad en el caso de los responsables de la materia en el Distrito Federal para que escuchen propuestas que tienen un contenido y visión de largo plazo.

Recordó que hace más de un mes la Comisión Permanente pidió a José Luis Luege un informe de la situación del agua a escala nacional, pero no ha respondido y se conversará con otros partidos políticos, para determinar si hay sanciones por incumplimiento.

México ▶ Angélica Mercado

